

Con éxito se desarrolló el taller “Mujeres Empoderadas” en la cárcel de Valparaíso

Desigualdad y violencia de género fueron algunas de las temáticas abordadas durante el taller denominado “Empoderadas”, realizado por Prodemu en el Centro Penitenciario Femenino de Valparaíso y en el que participaron 15 mujeres privadas de libertad.

La iniciativa, que comenzó a principios del mes de agosto, llegó a su fin este miércoles con la ceremonia de certificación. En la oportunidad estuvieron presentes el director regional de Gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, la directora de la Fundación Prodemu, Carrie Adriazola Rail, el jefe del Complejo Penitenciario de Valparaíso, coronel Héctor Inostroza Orellana, las profesionales encargadas de impartir el taller, profesionales del área técnica de Gendarmería y las felices y emocionadas internas.

Anuncio Patrocinado

La actividad de cierre se realizó cerca de las 11.00 horas en dependencias del Espacio Mandela de la unidad penal femenina. En la oportunidad las participantes recibieron un diploma y un regalo y pudieron expresar la gratitud y emoción por haber sido parte de esta iniciativa.

Culminada la ceremonia, el coronel Millanao destacó el trabajo que Gendarmería está realizando con las mujeres privadas de libertad.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con éxito se desarrolló el taller “Mujeres Empoderadas” en la cárcel de Valparaíso

“La situación penitenciaria de hoy día nos ha obligado a orientar nuestra mirada hacia un enfoque más direccionalizado hacia las mujeres. Los programas que se están implementando a nivel institucional están con enfoque de género, ya que sabemos la diferencia que existe en las condiciones en que las mujeres llegan a prisión preventiva. Por eso lo relevante de la actividad que hemos vivido hoy día, donde se orienta a mujeres para entregar herramientas, no tanto en lo laboral, sino que en el desarrollo personal y en las acciones que puedan desarrollar con sus familias una vez que egresen del establecimiento”.

Por su parte la directora de Prodemu afirmó que: “La idea era poder generar un grupo que se cohesione, donde puedan ellas transmitir sus experiencias de vida, ir aprendiendo acerca de las diferentes etapas de la mujer dentro de la sociedad, trabajando el concepto de género, trabajando la autonomía de la mujer y los derechos de las mujeres”

Los encuentros estuvieron a cargo de Nadia Ortiz Osorio, gestora de formación y capacitación de Prodemu. En total se trató de seis encuentros donde se trabajaron diferentes temáticas, entre ellas las desigualdades de género, la violencia de género y el autocuidado.

“Fue un espacio súper protegido, resguardado, muy íntimo y respetuoso, así que fue un grupo y un taller bastante provechoso. Como siempre pasa con los grupos de mujeres, en general, son espacios donde todas aprendemos, incluyéndonos a nosotras, las profesionales que compartimos, porque, en definitiva, todas vivimos desigualdades desde nuestros espacios”, sostuvo Nadia Ortiz.

Las palabras de la gestora fueron compartidas por Erika Ramírez, privada de libertad que fue elegida por sus compañeras como la más sorora del grupo.

“Fue una experiencia hermosa, más en lo personal. Todos los años que he estado presa los tomé con rebeldía, con rabia, y esta oportunidad fue maravilloso poder estar con mis compañeras, también las profesoras que nos contaron sus experiencias. Fue un taller súper positivo, en lo personal fue súper positivo y creo que para mis compañeras igual”.

El éxito de estos encuentros ha llevado a que ya se mantengan conversaciones para dar un nuevo paso y realizar un taller el próximo año.

Con éxito se desarrolló el taller “Mujeres Empoderadas” en la cárcel de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?